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自 由 民 主 党 ３１番 長 尾 ト モ 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 活力ある福島県づくりについて

１ 県は、県内企業が開発した医療機器等の販路開拓にどの 商工労働部長 医療関連産業集

ように取り組んでいくのか尋ねたい。 積推進室

２ 畜産研究所養鶏分場及び県中家畜保健衛生所の移転をど 農林水産部長 畜 産 課

のように進めていくのか尋ねたい。

３ 県内企業の航空宇宙関連産業への参入を積極的に支援す 商工労働部長 企 業 立 地 課

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 県は、県産農林水産物の風評払拭に向けた情報発信や販 農林水産部長 農産物流通課

路開拓にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、県産農林水産物の輸出拡大にどのように取り組ん 〃 農産物流通課

でいくのか尋ねたい。 県産品振興戦略

課

６ 県民の森林への理解を促進するため、森林環境税を活用 〃 森 林 計 画 課

してどのように取り組んでいくのか、県の考えを尋ねた

い。

二 次世代の人づくりについて

１ 知事は、総合教育会議を通して教育、子育てをどのよう 知 事 政 策 調 査 課

な思いで進めていくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、公立小中学校におけるキャリア教育の 教 育 長 教 育 庁

充実にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、職業教育の中心的役割を担う専修学校をどのよう 総 務 部 長 私学・法人課

に支援しているのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 県教育委員会は､県立高等学校における主権者教育の充 教 育 長 教 育 庁

実にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 誇りあるふるさとづくりについて

１ 県は、野口英世博士の記念貨幣の発行を契機として、観 観光交流局長 観 光 交 流 課

光誘客にどのように取り組むのか尋ねたい。

２ 県は、猪苗代湖の水環境の保全にどのように取り組んで 生活環境部長 水・大気環境課

いくのか尋ねたい。

３ 県は、外国人個人観光客の誘客にどのように取り組んで 観光交流局長 観 光 交 流 課

いくのか尋ねたい。

４ 県教育委員会は、公立小中学校の子どもたちの郷土への 教 育 長 教 育 庁

誇りと愛情を育むため、どのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

５ 県教育委員会は、福島県自然の家の利用促進にどのよう 〃 〃

に取り組んでいくのか尋ねたい。

四 女性や若者が輝ける社会づくりについて

１ 県は、次世代育成支援企業認証制度を幅広い業種に普及 商工労働部長 雇 用 労 政 課

させるため、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 知事のイクボス宣言を踏まえ、女性職員が働きやすい職 総 務 部 長 人 事 課

場環境を整備すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県は、女性が子育てしながら働くことのできる職場環境 商工労働部長 雇 用 労 政 課

づくりにどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 知事部局における女性職員の管理職への登用について、 総 務 部 長 人 事 課

現状を踏まえた今後の取組を尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

５ 県は、ものづくりに携わる技能者を育成するため、どの 商工労働部長 産業人材育成課

ように支援しているのか尋ねたい。

６ 県は、過疎・中山間地域の振興を図るため、若者の力を 企画調整部長 地 域 振 興 課

どのようにいかしていくのか尋ねたい。

五 誰もが安心して生活できる地域づくりについて 危機管理部長 危 機 管 理 課

県民の安全・安心を確保するため、地域コミュニティの強

化が重要と思うが、県の考えを尋ねたい。


